



Neu ist

... die Preisanpassung ab 01.09.2021.

Die anhaltende Pandemie sorgt mit der mit ihr einhergehenden Reduzierung der Produktionskapazitäten – vor allem bei Rohstoffen – und der daraus resultierenden internationalen Preisentwicklung für eine schwierige Marktsituation.

Die Versorgungslage verschlechtert sich zunehmend und geht einher mit massiven Preisspekulationen.

Doch nicht nur Roh- und Zuschlagsstoffkosten sind stark gestiegen, auch bei Kosten für Vorprodukte, Handelswaren sowie Energie und Logistik verzeichnen zum Teil Preiserhöhungen im zweistelligen Prozentbereich.

Wir werden deshalb zum 01.09.2021 zum zweiten Mal unsere Materialpreise differenziert nach Produktgruppen und Lieferanten erhöhen.

Ebenso werden wir unsere Stundenverrechnungssätze in Hessen, Bayern und der Stadt Berlin ab dem 01.09.2021 weiter an das gängige Preisniveau in der Branche annähern.

Entnehmen Sie bitte die neuen Stundenverrechnungssätze unserer Homepage: www.bre-service.de

Es ist derzeit nicht absehbar, ob und wann mit einer Entspannung der Preissituation zu rechnen ist.

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis und für eine weiterhin vertrauensvolle Zusammenarbeit.